

BREVES

**METEOROLOGIA Las lluvias superan en 150% el promedio de los últimos años**

**Toledo.**— La vertiente atlántica —Galicia, Extremadura, las dos castillas y Andalucía— y la mitad sur del área mediterránea —Murcia y sur de Valencia—, han registrado en los últimos dos meses y medio lluvias por encima del 150 por ciento del promedio de los últimos 30 años. El jefe del servicio de Aplicaciones Climatológicas del Instituto Nacional de Meteorología (INM), Antonio Mestre, dijo que desde que comenzó el uno de septiembre el año hidrológico 97/98 las mayores precipitaciones se concentraron en Extremadura, concretamente en la provincia de Cáceres y el norte de Badajoz, donde ha caído más del triple de lo normal para esta fechas. ¶ En estos dos meses y medio, las máximas precipitaciones se dieron en la provincia de Cáceres y sur de Pontevedra, donde se han acumulado entre 400 y 500 litros por metro cuadrado. En el resto de Extremadura, la mitad sur de Castilla y León, las precipitaciones han sido dos y tres veces superiores a lo normales.

**MUNICIPAL El PSOE insta al alcalde de Toledo a pedir ayudas**

**Toledo.**— El concejal del grupo municipal socialista en el Ayuntamiento de Toledo, Francisco Díaz, instó ayer al alcalde, Agustín Conde, a que realice las gestiones oportunas ante el Gobierno nacional "para que nos den los miles de millones de pesetas que nos prometieron para remodelar el Hospital Virgen de la Salud".

**CULTURA Los hermanos de Nieva adaptan a Machado**

**Toledo.**— Francisco Nieva y su hermano, el compositor Ignacio Morales Nieva, se han unido de nuevo para llevar a los escenarios de la región el "Romance y Cantata de la Laguna Negra", sobre el poema de Antonio Machado "Por tierras de Alvar González". Los dos hermanos valdepeñeros presentaron ayer en Toledo la obra.

**CRITICAS Conde considera que para Bono es fácil comprometerse**

**Toledo.**— El presidente regional del PP, Agustín Conde, ha señalado que "es muy fácil, cuando uno se entera de que se va a hacer algo, llegar y decir que se compromete a realizarlo" al referirse a las declaraciones del presidente regional, José Bono, sobre la parada del AVE Madrid-Barcelona en Guadalajara. Bono afirmó de manera rotunda ante los periodistas que el AVE que hace el trayecto Madrid-Barcelona "en Guadalajara va a parar, eso se lo dice el presidente de Castilla-La Mancha", a lo que Conde respondió que "eso ya lo dijo la pasada primavera el ministro de Fomento, Rafael Arias Salgado". Según Conde, "a lo mejor es que le ha llegado el periódico con retraso", tras lo que indicó que "lo que tampoco me explica es como se puede comprometer a algo si la Junta no va a poner un duro porque todo lo pagará el Estado". ¶ El también alcalde de Toledo hizo ayer estas declaraciones durante su habitual rueda de prensa de los viernes.

# El Híper de Toledo es el que tiene posibilidades de prosperar

La Consejería de Industria considera que lo más probable es que el proyecto que promueve el Ayuntamiento salga adelante

DIARIO 16

Toledo

El hipermercado que promueve el Ayuntamiento de Toledo es el proyecto con más posibilidades de llegar a ejecutarse, pues su ventaja frente a las otras dos iniciativas surgidas en la capital y su entorno es que cuenta con un promotor fuerte, Alcampo, y que su tramitación sigue en curso.

Según dijeron a Efe fuentes de Consejería de Industria y Trabajo, lo más probable es que el proyecto del Ayuntamiento para implantar un hiper en el barrio de Buenavista salga adelante, puesto que su baza más importante es contar con un promotor como Alcampo, un "duro competidor" para las iniciativas de la carretera de Avila y de Ollas del Rey.

La tramitación de estos dos últimas iniciativas cuenta con dificultades añadidas, pues en el caso del hiper de la carretera de Avila su promotora, DECO, aún no cuenta con licencia comercial, mientras que el expediente de Ollas del Rey quedará archivado en breve al no haber iniciado las obras y agotar los plazos, añadieron las fuentes.

En la actualidad, la Consejería de Industria y Trabajo está a la espera de recibir un nuevo informe del Tribunal de Defensa de la Competencia sobre el proyecto del barrio de Buenavista, tras haber subsanado el consistorio los requisitos exigidos por este órgano para emitir un dictamen.

El pasado mes de agosto la Junta denegó al proyecto de "General de Galerías y Comerciales"—la iniciativa promovida por el Ayuntamiento— la licencia comer-



GRANDES SUPERFICIES Hasta este momento, Toledo no cuenta con ninguna gran superficie comercial.

**La Consejería está a la espera de recibir un nuevo informe del Tribunal**

**La Junta denegó la licencia el pasado mes de agosto a General de Galerías**

cial para su hiper, al no haber facilitado el Tribunal de Defensa de la Competencia el informe preceptivo por falta de datos, entre ellos el nombre de la empresa que explotará el centro comercial.

Sin embargo y a pesar de la fuerte polémica que ha enfrentado a la Junta de Comunidades y al Ayuntamiento de Toledo en torno a este asunto, ahora la Consejería podría conceder esta licencia si el informe del Tribunal es favorable.

Respecto a los otros proyectos, las fuentes citadas explicaron que en el caso de KXZ —la promotora del hipermercado de Ollas del Rey— la Delegación Provincial de Industria va a proponer el archivo de este expediente, pues no se han iniciado las

obras del centro a pesar de la prórroga de tres meses que le se concedió para este fin y que concluyó el pasado 1 de noviembre.

Por otro lado, la iniciativa de la promotora DECO —cuyo proyecto es instalar un hiper en una parcela junto a la carretera de Avila— cuenta con la licencia de obras concedida en septiembre por la Comisión Provincial de Urbanismo, que se subrogó esta competencia ante la falta de respuesta del Ayuntamiento.

De este modo, DECO ha vuelto a reclamar a la Consejería, a través de un recurso, la licencia que ya obtuvo en su momento y que la Administración regional tuvo que retirar, porque el Ayuntamiento no le daba el permiso para construir.

## La central nuclear de Trillo vuelve a funcionar a plena potencia

La central nuclear de Trillo I se encuentra desde la pasada madrugada a plena potencia de funcionamiento, tras permanecer unas diez horas desconectada de la red eléctrica nacional, al observarse una anomalía en el funcionamiento del alternador eléctrico.

Guadalajara / DIARIO 16.— La planta nuclear situada

en la provincia de Guadalajara fue desacoplada de la red el pasado jueves tras detectar una anomalía. Fuentes de la central han informado a Efe que tras corregirse el fallo en la señal de funcionamiento del alternador eléctrico, que enviaba unas señales erróneas, la planta quedó acoplada de nuevo sobre las dieciocho horas del pasado jueves, pero al 50 por ciento de su potencia máxima autorizada.

La parada no ha afectado

a la seguridad de la central, según las mismas fuentes, ya que el elemento averiado se encuentra fuera del edificio de contención del reactor, que ha permanecido en todo momento en condiciones estables.

La última desconexión de "Trillo I" de la red eléctrica nacional se ha producido tan sólo cuatro días después de que la central comenzara a funcionar, tras una parada programada en la que se sustituyó la tercera parte del

combustible de la instalación.

En ningún momento ha sido preciso llevar el reactor a la posición de "parada fría", sino que ha permanecido "al ralentí", según han precisado las mismas fuentes, que han notificado el incidente al Consejo de Seguridad Nuclear (CSN).

La nuclear de Trillo es la más moderna de las que funcionan en España. En los últimos meses se ha sometido a un análisis.

EMPRESA EDITORA, NECESITA:

**AGENTE COMERCIAL**

BUSCAMOS JÓVENES ENTRE 25 Y 35 AÑOS, PARA VENTA DE PUBLICIDAD Y SUSCRIPCIONES, EN MEDIO DE COMUNICACIÓN ESCRITO DE TOLEDO Y TALAVERA

- CON EXPERIENCIA EN VENTA DE PUBLICIDAD PARA MEDIOS DE COMUNICACIÓN DE PRENSA ESCRITA.
- SE OFRECE CONTRATO S.S.
- FIJO MAS COMISIONES

INTERESADOS: llamar al teléfono (925) 22 81 00